

## 32 Tim Voli SMA SMK se-DIY Ikuti Kejuaraan Voli UGM Cup 2015

Tuesday, 28 April 2015 WIB, Oleh: Ika



Sebanyak 32 tim voli dari 21 SMA/SMK di DIY ikut ambil bagian dalam kejuaraan Gajah Mada Cup Volley Ball Competition 2015 yang berlangsung sejak 27 April hingga 3 Mei 2015 mendatang di Hall Gelanggang Mahasiswa UGM. Pertandingan yang digelar oleh unit kegiatan mahasiswa (UKM) Bola Voli UGM ini secara resmi dibuka oleh Direktur Kemahasiswaan UGM, Senin (27/4) yang diwakili oleh Sekretaris Direktorat Kemahasiswaan UGM, Agus Hartono, S.E., M.Ec.

Heri Witanto, ketua panitia kegiatan dalam rilis yang dikirim Senin (27/4) mengatakan penyelenggaraan "Gajah Mada Cup Volley Ball Competition 2015 antarpelajar SMA/SMK/Sederajat se-DIY diharapkan dapat menjadi ajang untuk menorehkan prestasi dan mengembangkan kemampuan bermain voli bagi pelajar se-DIY. Selain itu juga menghasilkan bibit-bibit atlet bola voli yang menjadi andalan daerah kedepannya.

Mengangkat tema *Cinta, Asa, dan Karya*, kejuaraan ini, lanjut Heri, diharapkan bisa meningkatkan persaudaraan antarpelajar yang berada di Daerah Istimewa Yogyakarta. Sementara melihat animo sekolah yang cukup besar untuk mengikuti kegiatan ini, kedepan pihaknya berencana akan meningkatkan penyelenggaraan kegiatan menjadi kejuaraan bola voli pelajar tingkat nasional serta dijadikan agenda kejuaraan rutin tahunan.

Sementara itu, Sekretaris Direktorat Kemahasiswaan UGM, Agus Hartono saat membuka kejuaraan berharap melalui kegiatan ini dapat memberikan kontribusi bagi pembinaan olahraga terutama cabang Bola Voli di Indonesia. Disamping itu juga sebagai ajang promosi jalur masuk UGM melalui Penelusuran Bibit Olahraga dan Seni (PBOS), sehingga bagi pelajar SMA/SMK yang memiliki bakat

dan prestasi olahraga voli bisa mendaftar kuliah di UGM melalui jalur tersebut. (Humas UGM/Ika)

---

### **Berita Terkait**

- [Tim Voli UGM Runner Up Voltour Padjajaran Competition](#)
- [Tim Voli Putera UGM Raih Juara III Atmajaya Volley Ball Competition 2012](#)
- [Tim Voli UGM Juarai Turnamen Bola Voli UNPAD](#)
- [FEB UGM Awali Rangkaian Dies ke-56 dengan Lomba Olahraga](#)
- [Mengasah Talenta Muda Voli Lewat Gadjah Mada Cup 2017](#)